

Antrag auf Umbenennung der Leiterrunde in "Stammesrat"

Antragsteller: Jonathan Englmeier

Das Stammething möge beschließen:

Die Leiterrunde möge in Zukunft Stammesrat heißen. Die Stammesordnung soll entsprechend angepasst werden.

Begründung:

Der bisherige Begriff Leiterrunde diskriminiert Leiterinnen und diverse Personen. Die weniger unterschiedliche Form "Leitungsrunde" ist eben das - sehr ähnlich, das lädt zu Versprechern ein.

Die Bezeichnung Stammesrat ist eine Angleichung an äquivalente Gremien auf höheren Ebenen des VCP (s.a. Regionsrat, Landes- bzw. Bundesrat).

Siehe auch Protokoll der LR vom 06.10.2018.